



Lyon

Recherche : les médecins libéraux créent un laboratoire avec l'Inserm



Le laboratoire participatif est ouvert aux médecins généralistes et psychiatres libéraux.

Photo d'illustration Carole Bouard

L'Union régionale des professions de santé (URPS) médecins libéraux AURA vient de créer un laboratoire participatif associant médecins et chercheurs. « L'objectif s'inscrit dans une démarche de santé publique pour améliorer les pratiques cliniques au service du patient », indique l'URPS dans un communiqué.

Le nouveau laboratoire réunit une communauté de médecins libéraux et de chercheurs de l'Institut national de la santé et de la recherche médicale (Inserm) dans le but de créer des recherches sur mesure, plus adaptées à l'environnement libéral, d'obtenir des résultats spécifiques aux réalités de terrain, d'élargir les recherches hospitalières par les données de la médecine de

ville.

Deux thématiques : la santé mentale et le lien cancer-environnement

En pleine création, le laboratoire participatif concentre ses recherches autour de deux thématiques : la santé mentale et le lien cancer-environnement. Plusieurs projets sont en phase d'élaboration dont autour de la prise d'antidépresseurs, avec le Centre de recherche en neurosciences de Lyon et un troisième sur le cancer du pancréas avec des chercheurs du Centre Léon-Bérard de Lyon. Ces recherches sont ouvertes à tous les médecins libéraux généralistes et psychiatres intéressés.

Renseignements sur urps-med-aura.fr